

Fundado en 1976 Año L Número 17.595

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

2 de octubre de 2025



Fallece la revolucionaria primatóloga Jane Goodall – P34

Israel intercepta la flotilla con ayuda humanitaria para Gaza

- El ejército cortó el paso a la expedición de barcos cuando se adentró en la zona de exclusión
- Hamás exige un calendario de la retirada de tropas para aceptar el plan de la Casa Blanca

CARLOS DE BARRÓN TRINIDAD DEIROS BRONTE **A bordo de la flotilla / Jerusalén** Israel interceptó ayer la flotilla que desde hace semanas se dirige a Gaza con ayuda humanitaria. A última hora de la tarde, las fuerzas israelíes bloquearon el paso a los tres principales barcos de la expedición, cuando ya se habían adentrado en la zona de exclusión establecida por el Gobierno de Ben-

jamín Netanyahu. Los ocupantes del barco en el que viaja EL PAÍS lanzaron sus móviles al mar para proteger los datos que contenían ante la llegada de los buques israelíes. Mientras, Hamás anunció sus condiciones para aceptar el plan de Donald Trump para Gaza. Entre ellas, un calendario del repliegue israelí o garantías del fin de la ofensiva.

—P2 Y 3



Ocupantes del barco Meteque levantaban anoche las manos ante la llegada de la Marina de Israel, en una captura de vídeo. REUTERS

Estados Unidos se prepara para un prolongado cierre de la Administración

Los demócratas lanzan el primer gran pulso a Donald Trump

IKER SEISDEDOS **Washington**

La Administración de Donald Trump afronta desde ayer el cierre tras fracasar la negociación sobre el Presupuesto federal con los demócratas, que lanzaron así el primer gran pulso al republicano. Estados Unidos se prepara para un largo *shutdown*, como se conoce un fenómeno que ha ocurrido 21 veces en 50 años. Los demócratas exigen que no desaparezcan algunos subsidios y la reversión de recortes. —P4

La división de los socios del Gobierno deja en el aire dos iniciativas clave

PAULA CHOUZA **Madrid**

El Gobierno afronta la semana próxima dos votaciones clave que corre el riesgo de perder por la división de sus aliados: el decreto sobre el embargo de armas a Israel y la ley de movilidad sostenible, de la que dependen 10.000 millones de euros de los fondos europeos. Podemos se opone a las dos iniciativas y el Ejecutivo busca otras opciones. —P16 Y 17

La cúpula del PP apoya el plan antiabortista de Vox en Madrid

Los empleados municipales se rebelan y rechazan aplicar la iniciativa

ELSA GARCÍA DE BLAS JUAN JOSÉ MATEO **Madrid**

La cúpula del PP respaldó ayer la iniciativa antiabortista de Vox que aprobó el martes el Ayuntamiento de Madrid con los votos de los populares. Esta propuesta obliga a los trabajadores municipales a informar a las mujeres que quieran interrumpir el embarazo de un supuesto síndrome tras el aborto que puede causar alcoholismo. Empleados públicos de Madrid consultados por EL PAÍS anunciaron que rechazarán aplicar la medida. —P14 Y 15

EDITORIAL EN P10

Lo que dice el texto: "El aborto es un gran negocio para el feminismo" —P14

Cuatro comunidades incumplen el registro de médicos objetores —P30 Y 31

Tener una hernia discal es un problema.

Y no saber que existe el Instituto Clavel podría ser otro.

Neurocirugía que cambia vidas.

Pida cita en institutoclavel.com Barcelona: +34 936 09 07 77 Madrid: +34 919 14 84 41

